



ゆい保育園(本園) TEL: 0980-47-7181 FAX: 0980-47-7182

平成30年1月号

12月のご意見・ご要望はO件でした。 お気づきの点がございましたら遠慮 なくお申し付けください。

おきゃっと

明けましておめでとうございます。

新しい一年がスタートしました。ご家族お揃いで希望に満ちた新年を迎えたことと思います。昨年中は保育園への御理解、ご協力ありがとうございました。本年も子ども達の笑顔があふれる保育園生活になるよう安心、安全な環境の下、保護者、地域と共に手を取り合って保育を進めていきたいと思います。さて子ども達にとってはまとめの期に入ります。 残り3ヵ月という短い期間ですが一人ひとりに寄り添い思いを受け止めながら健やかな成長

1月の行事予定

	ш (
1	円	元日
2	火	年始休み
3	水	V
4	木	初登園、園児職員全体集会
5	金	リトミック
6	H	
7	日	
8	月	成人の日
9	火	英語
10	水	
11	K	避難訓練 太鼓(pm)
12	金	リトミック
13	土	マラソン大会
14	日	
15	月	
16	火	英語
17	水	誕生会
18	木	避難訓練 (地震→火災→津波) 太鼓 (pm)
19	金	リトミック
20	±	
21	日	桜まつり (МОТОВ Оэ子ショー・めろん組出演)
22	月	
23	火	英語 作品展
24	水	桜花見・弁当会 √
25	木	
26	金	リトミック
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	英語
31	水	v .

ジクラス状況

りいちご組

オムツやズボンを自分で脱いだり、履く練習をしています。トイレやオマルに座り、「しーししてごらん」と言うとお腹に力を入れたりし、成功する事もあり生活面でとても成長を感じます。

言葉も二語文もでてきて「○○、ねんねんしてる」と お喋りも上手!時々、通じているのか、友達同士言い

合いしてケンカしています。笑



先月は備瀬の畑に玉ねぎ植え付けに行きました。小さな玉ねぎの種を持って「先生ここ?」、「ギューギュー」等友達や保育士と会話をしながら植え付けしました。フクギ並木にも散歩に行き、生い茂っている木を見上げて自然を沢山感じる事ができました。今月は、マラソン大会に向けて休力づくりを頑張っていき

* は、マラソン大会に向けて体力づくりを頑張っていき たいと思います。

○ 6 も組

寒くなってきました。元気に戸外遊びを楽しむ子ども達、 うさぎ組と「〇〇ちゃん遊ぼう」とフラフープで電車ごっ こやケンケンパ遊びを順番や交代しながら遊びの中でルー ルを守り楽しんでいます。先月はうさぎ組とバスに乗り備 瀬の畑へ玉ねぎの植え付けに出掛けました。 「赤ちゃん 玉ねぎだね」、「小さいね」と土に触れ喜んで植えまし

★ た。今月はマラソン大会に向けて体を使った遊びやかけっ こをして体力づくりに取り組んでいきたいと思います。

●とまと組

先月は玉ねぎの植え付けやムーチー作りなど食に関する活動があり、普段見る事や体験出来ない事だったので友達同士の会話も弾み食に興味を持つ良い機会になりました。クリスマス製作では色紙を紙コップに糊を貼ってクリスマスのベルを作っています。作りながら「ジングルベル、ジングルベル、鈴が鳴る♪」と口ずさんでいる子もいて楽しみながら製作をしています。

めるん組

かりゆし市場夕市1周年や福祉まつりでエイサーを披露しました。かりゆし市場では本部っ子八重桜の皆さんとコラボで演舞。圧倒されながらも負け自と年長組らしく頑張りました。子ども達の間では集団遊びが多く見られ協力し合いながら遊んでいる姿に成長を感じます。残り3ヵ月となりましたが友達を大切にしながら楽しく過ごしていきたいと思います。





